



## Exige Manque Granados regulación responsable en el uso y venta de vapeadores



-Denuncia los riesgos de la prohibición y sus efectos adversos, incluyendo el crecimiento del mercado negro

-Propone medidas de regulación estricta para proteger la salud pública y fortalecer la economía nacional

En el marco de la discusión del dictamen sobre la regulación de vapeadores y cigarrillos electrónicos, la Diputada por Chihuahua, Manque Granados, expresó su postura crítica hacia la estrategia de prohibición adoptada por el gobierno federal. Subrayó que, lejos de resolver el problema, esta medida ha fomentado la expansión del mercado negro y ha generado riesgos tanto para la salud pública como para la economía.

“La prohibición no elimina el consumo, lo oculta y lo agrava”, señaló la legisladora. Aportando datos oficiales, destacó que más de 2.5 millones de personas en México consumen vapeadores, a pesar de la prohibición vigente desde 2022, lo que representa un incremento del 150% en apenas dos años. Esta situación ha dado lugar a un mercado negro que genera entre 3 mil y 5 mil millones de pesos anuales, recursos que podrían destinarse al sector salud si se optara por la regulación.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/349649/exige-manque-granados-regulacion-responsable-en-el-uso-y-venta-de-vapeadores>